

undefined - lundi 28 mars 2022

Vos communes

MORESTEL

L'USCM garde la tête du championnat



Une nouvelle scène de joie dans le vestiaire de l'USCM.

Ce samedi soir, l'équipe première de l'Union sportive de Creys-Morestel (USCM) recevait le FC Lauzes avec comme objectif de mettre la pression sur leurs poursuivants. Ce match fut à la fois stressant et tranquille pour l'équipe locale. Cette poule étant très homogène, le FC Lauzes avait fait chuter Dolomieu à domicile il y a tout juste une semaine, ce qui avait permis à l'USCM de prendre les commandes du championnat.

Cette rencontre de ce samedi resta indécise jusqu'au bout et, c'est à la 20^e minute qu'Enzo Ribeiro a trouvé le chemin des filets. L'USCM a tremblé jusqu'au coup de sifflet final face à une équipe qui s'est renforcée pendant la trêve et qui a eu deux occasions franches en toute fin de rencontre. « On a été solidaire et on peut féliciter notre défense qui a préservé le score jusqu'au bout du match. On prend trois points qui mettent la pression sur les autres équipes. Maintenant, on est plus les chasseurs mais les chassés et ça change beaucoup de choses dans l'approche des matchs. Toutes les équipes veulent taper le premier, c'est normal mais les joueurs en ont bien conscience et sont très mobilisés. Sur les quatre matchs qui viennent on aura des confrontations directes et à la fin de cette série, on en saura beaucoup plus sur ce que l'on peut espérer en fin de saison », souligne le coach, Nicolas Pécoud.

L'USCM se déplacera à Grenoble pour jouer l'ASIEG, dernier du classement, où les trois points seront visés, avant de commencer une série de trois matchs contre leurs principaux rivaux du haut de tableau. L'USCM est toujours leader avec un point d'avance sur les seconds, Dolomieu et Villefontaine, à sept journées de la fin du championnat.

